

# NGO

## Karutan Blora dan Ketua DWP Gelar Pertemuan Perdana

**Dheny Window - [BLORA.NGO.WEB.ID](http://BLORA.NGO.WEB.ID)**

Nov 18, 2023 - 17:29



*Karutan Blora dan Ketua DWP Gelar Pertemuan Perdana*

Blora - Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Blora gelar pertemuan perdana bagi Karutan dan Ketua DWP Baru dengan para ibu-ibu Dharma Wanita Persatuan ( DWP ) Ruma Tahanan Kelas IIB Blora Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Kantor Wilayah Jawa Tengah, Sabtu (18/11).

Pertemuan perdana digelar sebagai tahap perkenalan sekaligus pengarahan kepada ibu-ibu Dharma Wanita. Kegiatan yang berlangsung di Aula Hanoman Rutan Blora ini dipimpin langsung oleh Karutan Blora, Budi Hardiono dan Ibu Ketua DWP Baru, Diah Yunita Kurniasih dengan dihadiri oleh semua istri pegawai Rutan Blora.

Budi memberikan sambutan perdananya dihadapan para istri pegawai Rutan Blora dengan memberikan arahan kepada para ibu-ibu DWP untuk selalu membantu para suaminya dalam mempersiapkan segala keperluannya untuk kerja sehingga terdapat peran istri dibalik kesuksesan seorang suami.

“ Untuk para ibu-ibu DWP agar selalu membantu para suaminya dalam hal mempersiapkan segala keperluannya untuk bekerja, sehingga terdapat peran istri dibalik kesuksesan seorang suami ” Ucapnya.

Budi juga menambahkan bahwa setiap pertemuan DWP untuk dijadikan ajang silaturahmi dan saling bertukar informasi yang bernilai positif dalam membina keluarga di rumah serta jangan jadikan setiap pertemuan DWP menjadi sebuah beban. Budi menghimbau kepada seluruh anggota DWP untuk selalu mengikuti rangkaian kegiatan maupun pertemuan yang digelar. Apabila ada yang tidak mengikuti akan ditindak secara tegas dan diberi sangsi.

“ Saya berpesan kepada para ibu-ibu DWP agar setiap pertemuan DWP dijadikan sebagai ajang silaturahmi dan saling sharing atau bertukar informasi yang bernilai positif dalam membina keluarga di rumah. Juga, jangan jadikan setiap pertemuan DWP menjadi beban bagi para ibu-ibu sekalian.” Imbuh Budi.

Setelah memberikan sambutan dan arahan, kegiatan selanjutnya dipimpin dan diambil alih oleh Ibu Ketua DWP Diah Yunita Kurniasih untuk melakukan perkenalan semua anggota. Setelah perkenalan semua anggota dilaksanakan arisan rutin dan lotre doorprize yang digelar setiap pertemuan DWP.